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Anfrage 
zur Sitzung des Rates am 25. Juni 2015 

Tana-Schanzara-Platz 

 

In einer Mitteilung an den Umweltausschuss (im April) und den Planungsausschuss (im  Mai) 

hat die Verwaltung erläutert, die Herstellung des Tana-Schanzara-Platzes sei bisher nicht im 

Stadterneuerungsprogramm berücksichtigt worden. Das Ministerium für Bauen, Wohnen, 

Stadtentwicklung und Verkehr hat heute die Liste mit den Städtebauprojekten für 2015 

veröffentlicht. Auf dieser Liste ist der Tana-Schanzara-Platz erfreulicherweise mit  225.000 Euro 

als Teil des Sanierungsgebietes ViktoriaQuartier vermerkt. 

 

Die SPD-Ratsfraktion fragt an: 

 

1. Die Verwaltung hatte die Baukosten 2013 auf 280.000 Euro geschätzt und einen Eigenanteil 

von 20 Prozent angenommen. Kann also mit den zugesicherten Mitteln der Platz vollständig 

wie geplant hergerichtet werden? 

 

2. Ist die Ausbauplanung fertig? 

 

3. Stehen die Eigenmittel zur Verfügung? 

 

4. Wie sieht ein möglicher Zeitplan aus? 

 

Friedhelm Lueg 


